

WARTA

SMA Negeri 8 Kediri Gelar Dies Natalis ke 32 Tahun 2023

Prijo Atmodjo - KEDIRI.WARTA.CO.ID

Sep 6, 2023 - 10:51



KEDIRI - SMA Negeri 8 Kediri menggelar Dies Natalis (DN) ke-32 tahun 2023, Dies Natalis yang diikuti Kepala Sekolah, para Waka guru pendidik dan seluruh siswa dan juga para alumni SMA Negeri 8 Kediri. DN sendiri tepatnya pada hari Selasa 5 September 2023.

Dies Natalis ke 32 ini dengan mengambil tema 'Ayo Bangkitkan Semangat Berkreatifitas dan Profesionalitas Untuk Menuju Smadela Hebat'.



Acara Dies Natalis SMA Negeri 8 Kediri menggelar berbagai rangkaian kegiatan seperti, santunan anak yatim dan dhuafa. Sekaligus bersamaan dengan ultahnya Kepala Sekolah yang ke 55 tahun dan ultah 25 tahun alumni Smadela 98.



Sekaligus secara simbolis melepaskan balon oleh Kepala Sekolah SMAN 8 Kediri dengan harapan bisa meraih impian dan prestasi anak-anak ke jenjang lebih tinggi lagi.

Mardji, S.Pd., M.Pd Kepala Sekolah SMA Negeri 8 Kediri menyampaikan, dengan semangat Hari Ulang Tahun ke 32, seluruh civitas akademika SMA Negeri 8 Kediri berkomitmen untuk berani berubah menuju Smadela hebat.

"Dies Natalis tahun ini, dengan mengusung tema 'Ayo Bangkitkan Semangat Berkreatifitas dan Profesonalitas Untuk Menuju Smadela Hebat'.

Diikuti Kepala Sekolah, Waka Kesiswaan, Waka Humas dan Waka Sarpras SMAN 8 Kediri, " ucap Mardji kepada wartawan, Rabu (6/9/2023)

Mardji, S.Pd., M.Pd Kepala Sekolah SMA Negeri 8 Kota Kediri berharap, SMA

Negeri 8 Kota Kediri bisa lebih berkembang dan mampu bersaing dengan sekolah lain.

"Siswa-siswi SMA Negeri 8 Kediri bisa lebih berprestasi dan bisa masuk perguruan tinggi Negeri. Dengan begitu, SMA Negeri 8 Kota Kediri bisa menunjukkan bahwa sekolah ini memang menjadi sekolah unggulan dan berprestasi," ujarnya.

Ditambahkan Mardji mengajak untuk menyatukan semangat wujudkan Smadela bangkit meraih prestasi sehingga kami berharap kepada bapak ibu guru khususnya kepada anak-anak semua untuk meraih prestasi dan impian anak-anak baik di bidang akademis maupun non akademis.

"Smadela akan mampu mengisi segala lini dalam membangun Negeri yang kita cintai ini mari anak-anakku belajar dengan sebaik-baiknya penuh rasa disiplin yang tinggi, sehingga impian anak-anak untuk menjadi yang terbaik nantinya terjun di masyarakat langsung," ungkap Mardji. (pri)